



Presupuesto 2022 no incluye ninguna obra para Chihuahua

El Presupuesto de la Federación para el 2022, no incluye ninguna obra para el estado de Chihuahua y ante las recientes quejas por las malas condiciones en las que se encuentran distintas carreteras en la entidad, las diputadas federales del Partido Acción Nacional, señalan una disminución en el recurso para el mantenimiento de caminos.

Por su parte, la diputada federal, Angeles Gutiérrez, comentó que el día que estuvo el Presidente de la República en la Plaza de la Identidad, le hizo entrega de dos temas; la carretera Parral-Chihuahua, así como la rúa Parral-Guadalupe y Calvo.

https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/presupuesto-2022-no-incluye-ninguna-obra-para-chihuahua-8252378.html